

Siegfried Fröhlich

(Kommentar zur Auswertung 1996)

Ich finde aus meiner Landesarchäologentätigkeit heraus leider nicht die Zeit, auf die DGUF-Umfrage umfassend zu antworten.

Sie wissen sicher, daß ich seit 1981 habilitiert bin und daß ich wahrscheinlich der einzigste in einem Landesamt tätige Landesarchäologe bin, der eine Universitätstätigkeit und eine Landesarchäologentätigkeit miteinander verbindet.

Ich könnte aus meiner Sicht sehr viel zu diesem Problem sagen, und ich habe mich diesbezüglich auch mit den Herren Universitätskollegen schon angelegt. Aber ich sehe leider keine Veränderungsmöglichkeit der derzeitigen Ausbildung etc. in Deutschland.

Es tut mir leid, daß ich Ihnen bezüglich Ihres Wunsches [*nach einem ausführlichen Kommentar, die Red.*] nicht weiter helfen kann. Sie können versichert sein, daß mir das ganze Problem sehr am Herzen liegt und ich vieles verändern möchte. Ihr Engagement für die Sache ist aus meiner Sicht hoch einzuschätzen.

*Dr. habil. Siegfried Fröhlich
Landesamt für archäologische Denkmalpflege
Sachsen-Anhalt
Richard-Wagner-Str. 9-10
D - 06114 Halle (Saale)*
